**Indigo** 

**LEGISLATIVO** 





28-11-24

## Semana laboral de 40 horas podría no llegar este 2024; Monreal la pone en duda



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, puso en duda que la reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas pueda ser aprobada antes de que termine este año.

"No lo sé, no lo sé", expresó el político zacatecano al ser cuestionado en entrevista sobre una activista que, desde hace 24 horas, inició una huelga de hambre frente al recinto legislativo de San Lázaro para exigir la aprobación de dicha reforma.

Monreal aseguró desconocer la situación de la activista. "Nosotros la respetamos. Pregúntele a todos los legisladores y a todos los grupos parlamentarios", señaló.

Cuando se le preguntó si existe voluntad para aprobar la reforma, respondió: "Pregúntele a todos los legisladores y a todos los grupos parlamentarios". Al insistirle sobre su postura como coordinador, aclaró: "Pero tengo un voto nada más".

Cabe recordar que, al inicio del actual periodo legislativo, Ricardo Monreal había asegurado que la reforma a la Ley Federal del Trabajo sería aprobada durante este periodo ordinario de sesiones, que concluye el 15 de diciembre, e incluso la calificó como un "regalo de Navidad" para los trabajadores.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

A SECCIÓN

28-11-24

**LEGISLATIVO** 



## Huelga de hambre para exigir las 40 horas semanales

Por otro lado, al cumplir su segundo día en huelga de hambre frente a la Cámara de Diputados, la defensora de los derechos laborales María Luisa Luévano lamentó que Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, no se haya tomado el tiempo de salir de su oficina para dialogar con ella y atender su legítima petición.

Desde la pequeña carpa donde realiza su ayuno, Luévano expresó que ya comienza a sufrir los estragos de la protesta: siente un intenso frío, tiene erupciones en los labios y padece dolores de cabeza. A pesar de ello, reiteró la importancia de aprobar una reforma que contemple cierta flexibilidad, como lo propuso el diputado Pedro Haces. Según Luévano, los trabajadores podrían aceptar laborar un día de los dos días de descanso si se les paga como horas extras.

"Hay muchas trabajadoras, sobre todo madres de familia, que tienen jornadas extremadamente largas y no pueden dedicar tiempo a sus hijos. Reducir la jornada laboral permitiría que estas mamás tengan más tiempo para su familia", señaló.

Asimismo, destacó que, aunque los trabajadores están dispuestos a negociar, su prioridad es garantizar dos días de descanso, mientras que las horas trabajadas adicionales sean debidamente remuneradas. "El trabajador quiere más dinero, pero también necesita descanso. En este caso, sería ideal asegurar los dos días de descanso y que las horas extra sean pagadas conforme a la ley".

Finalmente, Luévano manifestó que el equipo de Ricardo Monreal fue notificado desde el inicio de su huelga, por lo que considera inaceptable que el coordinador asegure no estar al tanto de su protesta.

https://www.reporteindigo.com/reporte/semana-laboral-de-40-horas-podria-no-llegar-este-2024-monreal-la-pone-en-duda/